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По словам В.В. Путина, неко-
торые неправительственные ор-
ганизации в России готовили от-
деление ряда республик, если 
бы Россия не защитила Южную 
Осетию. «Мы зафиксировали 
даже создание неправительст-
венных организаций в некото-
рых республиках Северного 
Кавказа, которые  ставили воп-
рос об отделении из состава 
Российской Федерации», — 
рассказал премьер, подчеркнув, 
что если бы Россия не защитила 
Южную Осетию, то получила бы 
второй удар, и «пошла бы рас-
качка Северного Кавказа».

В.В. Путин указал, что это 
США подтолкнули Грузию к аг-
рессии против Южной Осетии. 
«Американские партнеры по-
стоянно занимались подготов-
кой грузинских вооруженных 
сил, вкладывали немалые де-
ньги, посылали туда огромное 
количество инструкторов, кото-
рые мобилизовывали армию, — 
заявил российский премьер. — 
Они просто одну из сторон кон-
фликта — грузинскую сторону 
— подтолкнули к агрессивным 
действиям». 

При этом ответ России на аг-
рессию Грузии против Южной 
Осетии был адекватным, по-
скольку против мирного насе-
ления грузинские войска при-
меняли тяжелую артиллерию. 
«Вы что, хотите, чтобы мы там 
размахивали перочинным но-
жичком? Что такое адекватное 
применение силы, когда против 
нас используются танки и тяже-
лая артиллерия? Мы должны 
были из рогатки стрелять? Что 
следовало (грузинским вой-
скам) ожидать — что они полу-
чат по морде как следует», — 
убежден В.В. Путин.

В то же время премьер-ми-
нистр отметил, что у России и 
Запада нет идеологических 
противоречий и базы для «хо-
лодной войны». Напротив, у 
России и Запада много общих 
проблем, «решать которые мож-
но, объединив усилия», заявил 
В.В. Путин, назвав среди них 
терроризм, болезни, нераспро-
странение оружия массового 
уничтожения.

Он выразил удивление мо-
щью, которую после нападения 
Грузии на Южную Осетию про-
демонстрировала пропаган-
дистская машина Запада. «Это 
потрясающе, удивительно. Это 
ни в какие ворота не лезет, но 
тем не менее пролезает», — за-
явил премьер.

Он также заверил, что Рос-
сия не будет покушаться на су-
веренитет бывших советских 
республик, поскольку имперс-
ких амбиций у нее нет. Он также 
напомнил, что существование 
СССР было прекращено во мно-
гом именно по российской ини-
циативе. «Если не было бы по-
зиции России, то СССР сущест-
вовал бы до сих пор», — цитиру-
ет РИА «Новости» слова главы 
Российского правительства.

По мнению представителя 
Кремля, динамичное разви-
тие России невозможно без 
привлечения в экономику, го-
суправление и социальную 
сферу новых эффективных 
людей. «Для совершения ка-
чественного рывка в развитии 
страны необходимо востре-
бовать энергию всех, у кого 
она есть», — заявил Сурков на 
открывшемся в Москве тре-
нинге для региональных коор-
динаторов проекта «Кадро-
вый резерв — профессио-
нальная команда страны», на-
чатого партией «Единая Рос-
сия».

«Для того чтобы талантли-
вые люди могли полностью рас-
крыться, нужно изменить ат-
мосферу в стране, чтобы все 
окончательно поняли: главная 
ценность — это талантливые 
люди», — считает представи-
тель Администрации Президен-
та РФ.

«Инновационная экономика 
— это не столько, собственно, 
про экономику, сколько про лю-
дей. Важно, чтобы все, кто на 
это способен, смогли проявить 
свои таланты, и тогда иннова-
ционная экономика и модерни-
зированное общество будут по-
строены естественным путем», 
— сказал Сурков, подчеркнув, 
что главной ценностью являет-
ся человек. Именно человек 
строит инновационную эконо-

мику и создает гражданское 
общество.

«Поручения президента о 
создании кадрового резерва 
появились не случайно. Это уже 
говорит о том, что государство 
официально признало такую 
систему ценностей. А для того 
чтобы ее развивать, необходи-
мо создавать среду для появ-
ления и проявления новых та-
лантов. То есть в идеале их нуж-
но не разыскивать по всей стра-
не, а создать среду, естествен-
ный механизм отбора лучших 
из лучших», — заметил первый 
замглавы президентской адми-
нистрации.

Владислав Сурков уточнил, 
что важны не только и не столь-
ко формальные характеристики 
«человека новой России», 
сколько характеристики психо-
логические, а именно «сочета-
ние дерзости и желания по-
своему смотреть на реаль-
ность».

Владислав Сурков также вы-
разил надежду, что формируе-
мый сейчас президентский кад-
ровый резерв будет подпиты-
ваться лучшими кадрами из 
проекта, который ведет «Еди-
ная Россия».

Напомним, что данный про-
ект стал партийным ответом на 
«кадровый вопрос», поставлен-
ный президентом Дмитрием 
Медведевым.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

— В области собран рекорд-
ный урожай хлеба, какого 
еще не знала история Ор-
ловщины. Какие районы и 
сельхозпредприятия вне-
сли в эту победу наиболее 
заметный вклад?
— Завершение жатвы теку-

щего года действительно озна-
меновано наивысшим урожаем 
— намолочено 2,4 млн. тонн 
зерна, что на 78 процентов пре-
вышает уровень производства 
прошлого года. Крупнейший 
производитель зерна — Ливен-
ский район заготовил 332 ты-
сячи тонн, еще пять районов —  
Свердловский, Орловский, 
Покровский, Колпнянский и 
Должанский — произвели от 
153 до 172 тысяч тонн. Планку в 
100 тысяч тонн намолоченного 
хлеба преодолели также тру-
женики АПК Залегощенского, 
Мценского и  Малоархангель-
ского районов. При  этом к 
уровню прошлого года наивыс-
шая прибавка обеспечена в 
Малоархангельском районе — 
291 процент, Урицком — 259 и 
Краснозоренском — 233 про-
цента.

На валовом объеме намоло-
та сказался в основном рост 
урожайности зерновых культур. 
Среднюю урожайность более 
40 ц/га  получили в Должан-
ском и Свердловском районах. 
Хотелось бы отметить и других 
лидеров минувшей жатвы, в 
частности сельхозпредприя-
тия, намолотившие на круг от 
55 до 67 центнеров. Это ЗАО 
«Славянское» Верховского 
района, ЗАО «Колпна-Юность», 
ЗАО АПК «Юность» и «Луган-
ское» из Должанского района, 
ливенские ОАО «ПЗ «Сергиевс-
кий» и ТНВ «Речица», ЗАО «Ку-
ракинское» (Свердловский 
район) и ОАО «Агрофирма 
«Мценская».

— Впечатляющие цифры. 
Но какие основные рычаги 
пришлось задействовать 
в  а г р о п р о м ы ш л е н н о м 
комплексе, чтобы выйти 
на подобные показатели?
— Нынешний прорыв был 

обеспечен в результате боль-
шой, целенаправленной и про-
должительной работы по ста-
новлению и развитию нашего 
агропромышленного комплек-
са, организуемой и направляе-
мой руководством области и в 
первую очередь губернатором 
области Е.С. Строевым. Осо-
бую роль  при этом сыграла 
грамотная инвестиционная по-
литика, позволившая привлечь 
во все отрасли сельскохозяй-
ственного производства со-
лидный капитал. 

В результате мы имеем пра-
во говорить о научно-техничес-
кой революции, происходящей 

сейчас как в земледелии, так и 
в животноводстве. В АПК при-
шла самая современная высо-
копроизводительная техника 
мирового уровня, внедряются 
научно-обоснованные ресур-
сосберегающие и в то же вре-
мя максимально работающие 
на конечный результат техно-
логии. Так, только в нынешнем 
году на приобретение новой 
техники из всех источников фи-
нансирования направлено 1,8 
миллиарда рублей, но уже в 
следующем году эту цифру 
планируется как минимум уд-
воить.

Сельхозтоваропроизводи-
тели активно берут на воору-
жение  достижения сельскохо-
зяйственной науки, особенно в 
области селекции зерновых, 
кормовых и технических куль-
тур, чему способствуют тесные 
взаимовыгодные отношения, 
сложившиеся в последнее вре-
мя с ведущими селекционными 
центрами России. И здесь хо-
телось бы еще раз отметить ве-
дущую роль ставших традици-
онными для Орловщины дней 
поля России и ярмарки сортов 
на Шатиловской сельскохо-
зяйственной опытной станции.

— Достигнутые результа-
ты — это пик наших воз-
можностей в производ-
стве зерна или есть ре-
зервы для дальнейшего 
роста?
— Резервы, конечно, есть, и 

притом значительные. Надо 
сразу отметить, что на фоне 
общего роста урожайности и 
объемов производства зерна 
соответствующие показатели 
ряда районов оказались ниже 
их обязательств, исходящих из 
соглашений, заключенных меж-
ду департаментом аграрной 
политики и главами районных 
администраций в рамках реа-
лизации государственной про-
граммы развития сельского хо-
зяйства и регулирования рын-
ков сельскохозяйственной про-
дукции, сырья и продовольст-
вия на 2008—2012 годы. Так, 
согласованный объем произ-
водства зерна сельхозтоваро-
производителями Знаменского 
района выполнен всего на 66 
процентов, Шаблыкинского, 
Сосковского и Дмитровского 
— на 75—76, Троснянского — 
на 81 процент.

Как показывает анализ, 
здесь до сих пор остается не-
оправданно высоким процент 
земель, числящихся в «парах», 
в производстве недостаточно 
используется современная 
энергонасыщенная техника,   
медленно осуществляется пе-
реход на рекомендуемые про-
мышленные, ресурсосберега-
ющие технологии, не отлажена 
система регулярного сортооб-
новления возделываемых сель-

скохозяйственных культур, не 
везде на высоте уровень обес-
печенности минеральными 
удобрениями и химическими 
средствами защиты растений. 
Руководителям соответствую-
щих муниципальных органов 
власти в связи с этим следует 
усилить свою организаторскую 
роль в обеспечении должного 
уровня производственной дея-
тельности всех сельхозоргани-
заций, работающих на терри-
ториях районов.

Что касается возможностей 

агропромышленного комплек-
са в целом, то у нас есть все 
предпосылки для реализации  
уже в ближайшие год-два от-
ветственной задачи, постав-
ленной губернатором области 
Е.С. Строевым по выходу на 
объемы производства зерна в 
3—3,5 миллиона тонн и обес-
печению устойчивой урожай-
ности зерновых 40 центнеров с 
гектара. 

— Планируемое уже в те-
кущем году расширение 
посевов озимых культур 
связано с реализацией 
этой задачи?
— У нас есть все необходи-

мые технические, финансовые 
и кадровые ресурсы, чтобы не 
только сохранить, но и еще бо-
лее усилить тенденцию устой-
чивого развития отрасли рас-
тениеводства и в 2009 году. 
Для этого следует уже нынеш-
ней осенью довести до 450 ты-
сяч гектаров посевы озимых 
пшеницы, ржи и тритикале, то 

есть культур, отличающихся 
максимальной биологической 
продуктивностью и хозяйс-
твенной эффективностью. Эк-
ватор этой осенней посевной 
уже пройден, семена заделаны 
в почву на площади более 300 
тыс. га. Важно и дальше не 
сбавлять темпов сева, проти-
вопоставляя наступившей не-
погоде организованность  и 
полную мобилизацию всех 
имеющихся ресурсов. Здесь 
следует особенно подтянуться 
сельхозорганизациям Новоде-

ревеньковского, Троснянского 
и Новосильского районов, где  
на сегодняшний день засеяно 
всего чуть больше половины 
намеченного объема площа-
дей. 

Справимся с этой задачей, 
завершим в ближайшие дни 
сев озимых на площади 450 ты-
сяч гектаров, удвоим затем 
площадь под зерновыми в ходе 
весеннего сева, наладим долж-
ный уход за посевами и орга-
низованно, как нынче, уберем 
урожай, значит, сделаем ре-
альный шаг к обеспечению ва-
лового намолота зерна в объ-
еме 3 миллиона и более тонн.

— Прорыв к новым верши-
нам в растениеводстве, и 
это уже можно уверенно 
утверждать, в нашем ре-
гионе обеспечен, а вот на-
сколько существенны по-
ложительные перемены в 
отрасли животноводства?
— Здесь я бы остановился 

на решении текущих и перспек-

тивных задач, вытекающих из 
областной целевой программы 
«Развитие сельского хозяйства 
и регулирование рынков сель-
скохозяйственной продукции, 
с ы р ь я  и  п р о д о в о л ь с т в и я 
(2008—2012 годы)», хотя поло-
жительные тенденции и здесь, 
и там налицо. Несомненным 
успехом является рост  валово-
го производства молока по 
сравнению с соответствующим 
уровнем прошлого года. И до-
стигнуто это за счет улучшения 
в основном качественных пока-

зателей. Так, средняя молоч-
ная продуктивность поголовья 
в расчете на одно животное 
превышает показатель 2007 го-
да на 285 килограммов. 

В развитии молочного жи-
вотноводства лидируют Орлов-
ский и Ливенский районы, где 
количество продуктивного ско-
та возросло соответственно на 
650 и 237 голов, а средний на-
дой на корову — на 425 и 200 
килограммов.  Повысилась 
продуктивность крупного рога-
того скота в Верховском, Мцен-
ском  и ряде других районов.

Благодаря успешной работе 
в рамках госпрограммы разви-
тия сельского хозяйства на 57 
тысяч животных увеличилось 
свинопоголовье области. И 
здесь главная заслуга инвести-
ционных проектов, реализуе-
мых «Знаменским СГЦ» и 
«Орелсельпромом».

Вместе с тем мы пока не до-
бились кардинальных измене-
ний в  отрасли животноводства 

в целом. В ряде районов не ос-
тановлен процесс сокращения 
продуктивного поголовья, что 
прямо свидетельствует о недо-
статочном уровне ответствен-
ности кадров, призванных ре-
шать эту проблему. Здесь нам 
всем предстоит еще много и 
целенаправленно работать.

Отрадно, что заметно уси-
ливаются меры государствен-
ной поддержки сельскохозяйс-
твенного производства, в том 
числе и развития крупного про-
мышленного животноводства. 
Правительством принято ре-
шение о дополнительном вы-
делении аграрному сектору 
экономики 100 миллиардов 
рублей, в том числе в текущем 
году 21 миллиарда рублей. 
Кроме того, с 1 января 2009 го-
да правительство полностью 
берет на себя погашение про-
центной ставки по ссудам, вы-
данным на строительство жи-
вотноводческих помещений, а 
сам срок, на который выдаются 
такие ссуды, продлевается с 8 
до 15 лет. Все это создает от-
личные предпосылки для свое-
временного ввода всех запла-
нированных в области к строи-
тельству животноводческих 
комплексов, включая молоч-
ные. 

 Сможем мы построить и за-
пустить эти комплексы, обес-
печив их заполнение высоко-
продуктивным поголовьем, 
наведем окончательно поря-
док на всех имеющихся фер-
мах, не допуская больше за-
крытия ни одной из них, акти-
визируем поддержку личных 
подсобных хозяйств населе-
ния — будет тогда такой же ре-
кордный прорыв и в животно-
водческих отраслях. То есть 
уже в ближайшие год-два мы 
должны в разы увеличить про-
изводство мяса и не менее 
чем в два раза производство 
молока, доведя его до 300—
350 тысяч тонн в год.

И в заключение несколько 
слов о текущих задачах. Сель-
хозорганизациям всех форм 
собственности необходимо 
мобилизовать все силы для 
полного и скорейшего завер-
шения сева озимых зерновых 
культур, в сжатые сроки и каче-
ственно  убрать выращенный 
урожай сахарной свеклы, за-
вершить заготовку кормов для 
животноводства, обеспечив 
поголовью сытную зимовку. 
Наступает пора и для уборки 
кукурузы на зерно. Следует и 
дальше уделять самое при-
стальное внимание внедрению 
в севооборот зерновой кукуру-
зы, рапса, в том числе и озимо-
го, других востребованных, 
имеющих достойную цену на 
рынке культур. 

Беседу вел 
Юрий СЕМЁНОВ.

За зерновыми  рекордами — прорыв в животноводстве

Жители деревни Долгое 

Верховского района на 

собственном опыте узнали, 

что такое Федеральный 

закон №185 «О Фонде 

содействия 

реформированию ЖКХ» 

и чем он может реально 

им помочь.
Буквально за несколько недель 

здесь просто сказочно преобрази-
лись два многоквартирных жилых до-
ма, включенные в программу капи-
тального ремонта (один из них на 
снимке). Жители очень довольны. 
Еще бы: основательно приведены в 
порядок крыши; вместо прогнивших 
за многие годы и чуть ли не вывали-
вающихся  оконных деревянных рам  
в подъездах — новые пластиковые; 
обновлены системы водопровода и 
канализации. Теперь в подъездах 
прочные железные двери. Фасады 
домов аккуратно покрашены свежей 
краской. 

Еще недавно о таком капитальном 
ремонте можно было только мечтать. 
Кстати, в этих домах поквартирное 
отопление. И если раньше жители жа-
ловались на недостаточный прогрев 
квартир в зимнее время, то теперь 
они сами  включают газовое отопле-
ние по мере необходимости и платят 
по счетчикам. Словом, главе Галичин-
ского сельского поселения А.Н. Дее-
вой и жителям этих домов было что 
рассказать и показать гостям из раз-
ных   районов, приехавшим сюда в ми-
нувший понедельник в рамках област-
ного  семинара по вопросам ЖКХ. 

 Антонина Николаевна вспомина-
ла, что некоторые жильцы сначала 
скептически отнеслись к участию в 
федеральной программе капитально-
го ремонта многоквартирных домов, 
ведь нужно было создавать товари-
щество собственников жилья, самим 
заплатить 5% от стоимости капиталь-
ного ремонта дома, чтобы рассчиты-
вать на получение денег на эти цели 
из федерального Фонда содействия 
реформированию ЖКХ, а также из об-
ластного бюджета. Но  вскоре все 
жильцы двух этих домов поняли пре-
имущества такого варианта перемен 
в системе ЖКХ. 

В Галичинском сельском поселе-
нии было  создано ТСЖ «Мичуринс-
кое». Проведены торги среди строи-

тельных фирм, пожелавших участво-
вать в капитальном ремонте домов. В 
результате этой работой занимался 
о р л о в с к и й  п р е д п р и н и м а т е л ь 
В.В. Миронов, выигравший торги. 
Кое-кто из жильцов сомневался: де-
скать, все равно ремонт затянется до 
«белых мух». Но работа продвигалась 
быстро.  А сами жители активно конт-
ролировали качество ремонта кры-
ши, подъездов. И, как заметила Анто-
нина Николаевна, у многих из них 
проснулось чувство ответственности 
за состояние своего дома. 

Эти два дома в д. Долгое были по-
строены еще в 1977 году. Сейчас на 
ремонт одного дома  было выделено 
1 млн. 300 тыс. рублей, второго — 
1 млн. 400 тысяч. Подписаны акты 
сдачи работ. А.Н. Деева с воодушев-
лением рассказала участникам семи-
нара, что подготовлены документы на 
включение в программу капитального 
ремонта жилья на 2009 год уже вось-
ми многоквартирных домов в этом 
сельском поселении.

 Напомним, что в середине августа 
в Орле прошло областное совещание 
по реализации федерального закона 
о Фонде содействия реформирова-
нию ЖКХ в нашей области, а также  по 
вопросам подготовки к предстояще-

му отопительному периоду. Эта тема 
очень важна, так как  реформирова-
ние ЖКХ затрагивает жизнь каждого 
человека. И не случайно жилищно-
коммунальную реформу называют 
самой сложной из тех, что были объ-
явлены в России за последние 15 лет. 

Как известно, Орловская область 
вошла в десятку первых регионов 
страны (и в пятерку первых регионов 
в Центральном федеральном округе), 
подавших заявку на получение 
средств из федерального Фонда со-
действия реформированию ЖКХ на 
капитальный ремонт домов, на пере-
селение граждан из ветхого и ава-
рийного жилья, и получила 273 млн. 
рублей государственной поддержки. 
С учетом выполнения условий софи-
нансирования в муниципальные об-
разования месяц назад были пере-
числены 325 млн. рублей, из которых 
50 млн. были выделены из областно-
го бюджета.

Насколько эффективно использу-
ются эти средства? Какая работа про-
ведена в районах по подготовке к 
предстоящему отопительному пери-
оду на данный момент? Эти вопросы 
и были в центре внимания участников 
выездного областного семинара в 
Верховском районе. Этот район был 

выбран департаментом строительной 
и жилищно-коммунальной политики 
не случайно. Сейчас по федеральной 
программе здесь активно ведется ка-
питальный ремонт восьми домов. 
Жилье, социальная сфера, котельные 
в районе уже на сто процентов готовы 
к отопительному периоду. Этот опыт, 
безусловно, был интересен участни-
кам семинара — заместителям глав 
районных администраций по эконо-
мике.

Они  своими глазами увидели не 
только отремонтированные дома в 
д. Долгое, но и недавно построенную 
блочную котельную  на территории 
Верховской средней школы №2. 
Раньше  тепло в нее подавалось от 
котельной частного предприятия — 
молочно-консервного завода. И, учи-
тывая неблизкое расстояние от этой 
котельной, некоторые другие пробле-
мы, случались накладки. Чтобы уйти 
от этой зависимости, и было решено 
построить для школы автономную ко-
тельную, работающую на газе  в авто-
матическом режиме. Средства на ее 
строительство были выделены облас-
тной и районной администрациями. А 
специалисты управления пуско-нала-
дочных работ буквально за месяц все 
сделали: и газовую ветку  проложили 
к школе и к подсобным помещениям, 
и ГРПШ поставили, и теплотрассу 
утеплили. В общем, крупная школа 
райцентра, в которой учится более 
400 детей,  этой зимой будет с теп-
лом.  

В актовом зале райадминистрации 
состоялся подробный разговор о ра-
боте в районах по реформированию 
ЖКХ, о завершении подготовки к 
предстоящему отопительному пери-
оду. Вел совещание заместитель 
председателя коллегии области, ру-
ководитель департамента строитель-
ной и жилищно-коммунальной поли-
тики Е.Н. Вельковский. Ефим Никола-

евич — человек требовательный, со-
здавший традицию — проведение 
ежемесячных выездных совещаний с 
заместителями глав районных адми-
нистраций, на которых подробно ана-
лизируется ход работы по актуаль-
ным вопросам ЖКХ. Вот и сейчас он 
четко разложил по полочкам, что 
именно  нужно  сделать, чтобы полу-
чить  достаточно средств из феде-
рального фонда на капитальный ре-
монт домов и переселение граждан 
из ветхого и аварийного жилья  в 2009 
году, на решение каких других вопро-
сов нужно обратить внимание в пер-
вую очередь. Он подчеркнул, напри-
мер, что в районах нужно срочно ре-
шать существующие проблемы с пи-
тьевой водой, с резервным электро-
снабжением, что необходимо суще-
ственно повысить  зарплату комму-
нальщиков.

 С информацией о ходе реализа-
ции Федерального закона №185 «О 
Фонде содействия реформированию  
ЖКХ» в Орловской области  и о готов-
ности муниципальных районов и го-
родских округов к работе в осенне-
зимний период 2008—2009 годов на 
совещании выступил начальник уп-
равления ЖКХ департамента строи-
тельной и жилищно-коммунальной 
политики А.Н. Крапивченков. Он рас-
сказал, в частности, что на 4 сентября 
с. г. из 383 домов, в которых необхо-
димо было провести капитальный ре-
монт, 327 находятся в работе. В 75 
домах капитальный ремонт уже за-
вершен. Нужно ускорить эту работу. 
Перед управлением ЖКХ руководст-
вом этого департамента поставлена 
задача по формированию заявки на 
2009 год на получение средств из фе-
дерального Фонда содействия ре-
формированию ЖКХ. Работу по со-
ставлению заявки, в которой должны 
принять активное участие все район-
ные и городские администрации, 
предстоит завершить до 1 октября. 

Что же касается подготовки жилых 
домов,  объектов социальной сферы 
и коммунального хозяйства к пред-
стоящему отопительному периоду, то 
ее, как было подчеркнуто на совеща-
нии, необходимо завершить к 15 сен-
тября и предоставить к этому сроку 
паспорта готовности  к зиме муници-
пальных образований. 

Л. МИХАЙЛОВА.

РЕФОРМА ЖКХ

РОССИЯ СЕГОДНЯ

Владислав Сурков 
назвал главное богатство России

Главное богатство России заключается не в обширных 
запасах углеводородов, а  в людях, считает первый заме-
ститель руководителя Администрации Президента России 
Владислав Сурков.

Россия блокировала 
второй удар на Кавказе

Если бы Россия не защитила Южную Осетию, то получи-
ла бы второй удар по своему Северному Кавказу. Об этом 
заявил премьер-министр Владимир Владимирович Путин 
на заседании дискуссионного клуба «Валдай».

Подготовил Виктор ЧАРПО.

Кроме того, Россия теперь 
будет уделять повышенное вни-
мание военным учениям, кото-
рые готова проводить с любы-
ми заинтересованными стра-
нами. В том числе и с США. Ес-
ли, конечно, у Вашингтона на 
данный момент не в приорите-
те отношения с «гнилыми режи-
мами». 

Россия будет уделять осо-
бое внимание созданию и при-
обретению новых видов воору-
жений для оснащения Воору-
женных сил. «Особое внима-
ние» связано с «новыми вне-
шнеполитическими условия-
ми». 

«Конечно, мы вынуждены 
были отвечать, а как же иначе? 
Или что, нам и в этом случае 
нужно было утереть кровавые 
сопли?» «Будем делать это и 
последовательно, и тщательно, 
и исходя из проблем, которые 
возникли в последнее время», 
— заявил Президент России 
Дмитрий Анатольевич Медве-
дев на совещании в Кремле по 
вопросам развития обороно-
способности страны. 

Верховный главнокомандую-
щий подчеркнул, что акция Гру-
зии против Южной Осетии авто-
матически поставила в число 
высших приоритетов России 
задачу по переоснащению Воо-

руженных сил. «Вне всякого 
сомнения, на эти решения пов-
лияла агрессия Грузии и ее про-
должающаяся милитаризация. 
Это ставит задачу, которую я 
сейчас сформулировал, в число 
высших приоритетов государ-
ства», — отметил Д.А. Медве-
дев. 

Он также напомнил, что не-
которое время назад уже было 
принято решение о повышении 
денежного довольствия для 
лучших офицеров. «А теперь мы 
должны сконцентрироваться на 
вопросах перевооружения», — 
подчеркнул глава государства. 

Напомним, что накануне Ми-
нистерство обороны РФ пред-
ложило Госдуме увеличить обо-
ронный бюджет, и парламента-
рии отнеслись к этой просьбе с 
пониманием. 

Президент озвучил 
первоочередные приоритеты России

На совещании в Кремле по вопросам безопасности Пре-
зидент России заявил, что в условиях продолжающейся 
милитаризации Грузии перевооружение Российской ар-
мии становится высшим приоритетом государства. 

Как в Верховском районе
             дома ремонтируют
Как в Верховском районе
             дома ремонтируют


